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１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28　１．チャイム

　�2：30　２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱

……それでこそロータリー

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　�2：45　７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．新入会員挨拶……岡
おか

　　邦
くに

彦
ひこ

会員

	 ９．幹事報告

	 �0．出席報告

	 ��．委員会報告

	 �2．ニコニコボックス報告

	 13．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（６／27）……夕食例会（親睦活動委員会）

	 　　　	 17：30 ～刈谷商工会議所２階ホール

	 　（７／４）……クラブ協議会

	 　　　　　　　	新理事挨拶

２．クラブ協議会……〈司会：幹事〉

　�3：00	 １．開会の言葉……会　長

	 ２．現理事挨拶……各理事

	 ３．閉会の言葉……会　長

	 �4．点　鐘……〈会　長〉

	 �5．閉会宣言

　�3：30	 �6．散　会

ビ ジ タ ー

安城ロータリークラブ　　寺部　　暁 様

出 席

会員総数　93名　　出席免除　26名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　83名

欠席　９名　　出席率　89.�6％

前々回（６／６）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）６月�6日会長杯取切ゴルフはOUT39	IN39のグロ

ス78で加藤英二会員が優勝されました。又３月分中

止になりました月例ゴルフをダブルぺリアで同時開

催し、高野基弘会員が優勝されました。

幹 事 報 告

１）本日、岡邦彦会員が入会されましたので会員数を

93名とさせていただきます。配属は会場委員会とさ

せていただきます。

２）理事役員委員長の皆様、活動報告書の提出期限が

今月27日月曜日となっておりますのでよろしくお願

い致します。

３）豊田RC創立50周年記念誌が届いております。回

覧します。

会 長 あ い さ つ

１年を振り返って―２
太田宗一郎

　この１年を振り返って見ますと思

いも寄らぬ出来事がありました。

　まず最初は会員の三浦恭嗣会員が

突然逝去された事と、原田梅治名誉

会員が逝去されたことであります。

　三浦恭嗣会員は私が青年会議所に
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氏 名　岡
おか

　　邦
くに

彦
ひこ

生年月日　昭和40年７月９日

推 薦 者　前田　孝司

職業分類　生命保険

事業所名　明治安田生命保険相互会社

役 職 名　刈谷営業支社長

所属委員会　会場委員会

刈谷RC６月度ゴルフ例会（会長杯取切戦）

平成23年６月�6日㈭

於：京和カントリー倶楽部

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 加藤　英二	 78	 6	 72

	 ２　位	 盛田　豊一	 8�	 4	 77

	 ３　位	 神谷　光義	 90	 �2	 78

	 Ｂ　Ｂ	 横山　宜幸	 �00	 6	 94

ク ラ ブ 協 議 会

現理事あいさつ

入会した時の最初の委員長であり、色々ご指導いただい

た方でありそれ以来何かとお世話になってきており、大

変大きなショックを受けました。

　原田梅治名誉会員は今年度に入り今年度のご挨拶に伺

うことでお電話致しましたところ、体調不良とのことで

延期をし、心配しておりましたが、ご高齢のためご逝去

され大変残念に思いました。私の父がよく原田名誉会員

のことを話していたのを思い出しております。

　もうひとつは、３月��日に発生した東日本大震災であ

ります。

　マグニチュード９の大地震に加え�0メートルを越す大

津波が発生し、その上、福島第１原子力発電所からは放

射能が漏れ出しいまだに解決されておりません。

　死者、行方不明者を合わせると２万３千人を超えてお

り、その上多くの家屋や工場が倒壊したり流出する被害

が出ております。

　震災当初は被災者の方々は呆然としておりましたが、

瓦礫の撤去や復興の動きがだんだんと出始め元気を取り

戻しつつあります。この三河地方もルネサスエレクトロ

ニクスの被災による操業停止により自動車関連の工場の

操業がストップし大きな被害を受けておりますが、各社

が多くの技術者を送り込み、この秋には元のような状態

に回復されるような目途がたってきました。

　当クラブにおきましても、会員の皆様に義援金をお願

いし、その上緊急支援物資もお願い致しましたところ、

快く引き受けていただきました。特に支援物資において

は４月４日に荷造りし４月５日にカリツー様のご好意に

より現地に向けて発送することが出来ました。会員の皆

様の暖かいご協力に感謝申し上げます。

　最後に20�3 ～ 20�4年度のガバナーが西三河分区から

輩出されることが決まったことであります。当クラブの

野村重彦パストガバナー以来で地区からも西三河分区の

担当年度として要請されておりましたがなかなか決まら

ず、野村重彦パストガバナーがご苦労されておられまし

たがそのご努力により、西尾ロータリークラブの田中正

規（まさのり）様に決定致しました。

　今年度は東日本大震災などの大変辛いことがありまし

たが、西三河分区出身の次のガバナーが決まるなど良い

こともありました。来年度は良いことばかりが起こるよ

う願って挨拶と致します。

新 入 会 員 紹 介

岡　　邦彦 会員

霜出　倶弘

副会長

加藤　真治

会計

杉浦　芳一

国際奉仕委員長

毛受　　豊

新世代委員長

吉原　孝彦

環境保全委員長

杉浦世志朗

会長エレクト
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　１年間、ご協力ありがうございました。無事終了しま

した。

野村紀代彦

ロータリー財団委員長

竹内　一正

会場監督

杉浦　文雄

幹事


